
Herr Kahlmann bittet um Prüfung, ob zukünftig eine historische Kirmes in das Kirmesgeschehen 
eingebettet werden könne. Einige Schausteller besäßen z. B. noch funktionsfähige historische Karussells. 
So könnte eventuell ein historischer Themenbereich innerhalb der Kirmes geschaffen werden. Frau Dr. 
Storch ergänzt, dass eine Internetseite für diesen Themenkomplex existiere und begrüßt Herrn 
Kahlmanns Vorschlag. 
 
Herr Sterzenbach sagt eine Prüfung zu. Frühestens könne dies für 2013 berücksichtigt werden. 


